

**Essence:** Doux enfants, la shrimat du Père vous rend constamment heureux. Par conséquent, renoncez aux directives des êtres corporels et ne suivez que les directives élevées du Père unique.

**Question:** L'intellect de quels enfants n'a pas encore cessé de vagabonder?

**Réponse:** L'intellect de ceux qui n'ont pas foi en les directives du Père le plus élevé, c'est-à-dire les directives de Dieu, n'a pas encore cessé de vagabonder. Parce qu'ils n'ont pas une foi complète en le Père, ils sont "assis entre deux chaises" (un pied de chaque côté). Tout en suivant les directives du Père, ils continuent à faire de la dévotion et à se baigner dans le Gange etc. Dans quel état de tels enfants vont-ils se retrouver? C'est parce qu'ils ne suivent pas complètement shrimat qu'ils continuent à trébucher.

**Chanson:** Emmène-nous loin de cette terre de péchés vers un monde de repos et de confort.

Om shanti. Les enfants, vous avez entendu cette chanson dévotionnelle. Désormais vous ne la chantez plus. Vous savez que vous avez trouvé le Père le Plus élevé. Lui seul est le Plus élevé de tous. Tous les êtres humains sont actuellement dans leur niveau le plus dégradé. Les êtres humains les plus élevés étaient les déités de Bhârat. Leur louange est d'être complètes avec toutes les vertus, etc. Les gens ne savent pas qui les a rendues si élevées. Elles sont aujourd'hui complètement impures. Le Père est le Plus élevé de tous. Tous les sages et les hommes saints Le prient. Les êtres humains ont erré à la recherche de tels sages pendant ½ cycle. Vous savez que le Père est maintenant venu. Nous allons à présent rentrer avec Lui. En nous donnant Sa shrimat, Il fait de nous les êtres les plus élevés et nous rend constamment heureux. C'est en suivant les directives de Ravan que vous êtes devenus ceux qui ont l'intellect le plus dégradé. Désormais vous ne devez plus suivre les directives de qui que ce soit d'autre. Vous M'avez appelé, Moi le Père Purificateur. Alors pourquoi courez-vous après ceux qui vous noient? Pourquoi renoncez-vous aux directives de l'Unique et continuez-vous à trébucher en suivant beaucoup d'autres? Beaucoup d'enfants écoutent cette connaissance, puis vont se baigner dans le Gange ou voir des gourous etc. Le Père dit: le Gange n'est pas le Purificateur. Malgré cela, si vous suivez les directives humaines et allez vous y baigner, le Père dira alors: vous n'avez pas foi en les directives du Père le Plus élevé! D'un côté, il y a les directives de Dieu et de l'autre, les directives démoniaques. Qu'advient-il de ces gens? Si vous gardez un pied sur chaque barque, vous serez écartelés. Ils n'ont pas une foi complète en le Père. Ils disent: "Baba, je T'appartiens et je m'élèverai en suivant Ta shrimat. Chaque pas que nous faisons devrait être en accord avec les directives du Père le Plus élevé." Lui Seul fera de vous les maîtres du monde du silence et du monde du bonheur. Par conséquent, le Père dit: celui dans le corps duquel Je suis entré avait 12 gourous, mais il est quand même devenu tamopradhan. Il n'y avait aucun bénéfice à les suivre. Quand il a trouvé le Père, il a renoncé à tous ses gourous. Quand il a trouvé le Père le Plus élevé, le Père lui a dit: *N'écoute rien de mal, ne vois rien de mal!* Les êtres humains sont aujourd'hui totalement impurs et ils ont un intellect tamopradhan. Ici, beaucoup sont aussi incapables de suivre shrimat; ils n'ont pas assez de force. Maya continue à les faire trébucher. Ravan est votre ennemi, alors que Rama est votre Ami. Certains L'appellent Rama, et d'autres, Shiva. Son véritable nom est Shiv Baba. Je ne Me réincarne pas. Selon le *drama*, Mon nom est Shiva. Les gens sont dans la confusion parce qu'une dizaine de noms différents ont été donnés à l'Unique. Ils Lui ont donné tous les noms qui leur passaient par la tête. Mon vrai nom est Shiva. Voici le corps dans lequel J'entre. Je n'entre pas dans celui de Krishna, etc. Les gens pensent que Vishnou réside dans la région subtile. En fait, il est la forme double qui représente le chemin de la famille. Du reste, il n'existe personne avec quatre bras. Quatre

bras symbolisent la vie de famille, alors que deux bras symbolisent le chemin de l'isolement. Le Père établit le dharma du chemin de la famille. Les sannyasis appartiennent au chemin de l'isolement. Ceux qui appartiennent au chemin de la famille changent de purs en impurs. Par conséquent, afin de soutenir le monde, le *rôle* des sannyasis est de devenir pur. Ils sont des centaines de milliers, des millions. Lorsqu'une mela a lieu, beaucoup s'y rendent. Ils ne préparent pas leur nourriture; ils vivent de ce que leur donnent des chefs de famille. Ils ont renoncé à l'action, alors où trouveraient-ils leur nourriture? C'est pourquoi ils mangent ce que leur donnent les chefs de famille. Les chefs de famille considèrent cela comme un don. Celui-ci aussi était un adorateur impur. Il est en train de devenir pur en suivant shrimat. Il fournit des efforts pour revendiquer son héritage auprès du Père. C'est pourquoi on vous dit de *suivre le père*. Maya vous fait tomber dans tous les domaines. C'est à cause de la conscience du corps que les gens commettent des erreurs, qu'ils soient pauvres ou riches. Vous devriez au moins faire l'effort de briser la conscience du corps; cela demande beaucoup d'efforts! Le Père dit: considérez que vous êtes des âmes et jouez votre *rôle* à travers votre corps. Pourquoi devenez-vous conscients du corps? Selon le *drama*, vous deviez le devenir! En ce moment, vous l'êtes complètement. Le Père dit: vous êtes des âmes. C'est l'âme qui fait tout. Quand l'âme quitte son corps, si on le coupe, il n'aura aucune réaction, fera-t-il du bruit? Non. C'est l'âme qui dit: "Ne faites pas de mal à mon corps." Les âmes sont impérissables, alors que les corps sont périssables. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous de Moi, le Père. Renoncez à la conscience du corps. Les enfants, plus vous serez conscients de l'âme, plus vous recevrez de richesses et serez libres des maladies. Grâce au pouvoir du yoga, vous êtes libérés de la maladie pendant 21 vies. Plus vous serez conscients de l'âme, plus vous prétendrez à un statut élevé. Vous serez également libérés de la punition; autrement vous devrez subir une très lourde punition. C'est pourquoi vous devez devenir conscients de l'âme. Beaucoup n'ont pas la fortune de recevoir cette connaissance. Comment quelqu'un pourrait-il devenir une déité tant qu'il ne fait pas partie de votre clan, tant qu'il n'est pas devenu Brahmine, c'est-à-dire un enfant né de la bouche de Brahma? Beaucoup viennent ici, puis ils écrivent "Baba, Baba", juste pour la forme. Ils n'écrivent qu'une ou deux lettres à Baba, puis disparaissent. Eux aussi iront au paradis, mais ils feront partie des sujets. De nombreux sujets sont créés. Plus tard, quand il y aura beaucoup de peine, ils seront nombreux à venir ici en courant. Beaucoup de *centres* ouvriront et le son (le message) se propagera, disant que Dieu est venu. Les enfants, la pratique de la conscience d'âme vous manque encore. Vous avez encore beaucoup de conscience du corps. Si, à la fin vous avez encore la moindre conscience du corps, votre statut sera réduit. Vous deviendrez alors des domestiques et des serviteurs. Il y a beaucoup de domestiques et de serviteurs, numberwise. Les rois reçoivent des domestiques comme dot; les sujets riches n'en reçoivent pas. Certains enfants ont vu (en vision) combien de domestiques et de serviteurs Radhe avait reçus en dot. Au fil de vos progrès, vous aurez beaucoup de visions. Il est préférable d'être un sujet riche plutôt qu'une simple servante. Le mot "servante" n'est pas bon; mieux vaut être un sujet riche. Dès que vous appartenez au Père, Maya vous offre l'hospitalité. Elle devient plus puissante et se bat avec ceux qui sont puissants. Alors, à cause de la conscience du corps, vous détournez votre visage de Shiv Baba; vous cessez de vous souvenir de Lui. Vous avez du temps pour manger, mais vous n'en avez pas pour vous souvenir du Père qui fait de vous les maîtres du monde! Beaucoup d'enfants oublient Shiv Baba et deviennent conscients du corps. Ne devriez-vous pas vous souvenir du Père et écrire une lettre à Celui qui vous a fait don de la vie? Mais n'en parlons même pas! Maya vous attrape par le bout du nez et vous emmène loin d'ici. En suivant shrimat à chaque pas, vous recevez un revenu de multi millions. Vous devenez si riches que c'est incalculable! Vous recevez la richesse, la prospérité, des terres, tout! Le cuivre, le fer, le bronze etc. n'existent pas là-bas. Il n'y aura que des pièces en or. Même les bâtiments seront en or. Alors, manquerez-vous de quelque chose? Ici c'est un royaume corrompu.

Les sujets sont à l'image des souverains. À l'âge d'or, les sujets sont à l'image des souverains et tous sont élevés! Mais cela ne reste pas dans l'intellect des êtres humains; ils sont tamopradhan. Le Père explique: vous étiez comme cela. Celui-ci était aussi comme cela. Je suis maintenant venu pour faire de vous des déités. Mais malgré cela, vous ne le devenez pas. Vous continuez à vous battre entre vous: "Je suis très bon, je suis ceci, je suis cela..." Aucun d'eux ne se rend compte qu'il est en enfer. Nous sommes dans les profondeurs extrêmes de l'enfer. Les enfants, vous le comprenez, numberwise, en fonction des efforts que vous faites. Les êtres humains sont actuellement dans un enfer extrême. Ils vivent dans l'inquiétude jour et nuit. Sur le chemin de la connaissance, ceux qui ne servent pas pour rendre les autres comme eux, mais qui se soucient des "à moi" et des "à toi" sont malades. Se souvenir de quelqu'un d'autre que du Père est du souvenir altéré. Le Père dit: n'écoutez personne d'autre! N'écoutez que Moi seul! Souvenez-vous de Moi seul! Il n'y a aucun bénéfice à se souvenir des êtres humains. Mieux vaut se souvenir des déités. Le Père demande: pourquoi courbez-vous la tête? Quand vous venez rencontrer ce Baba, souvenez-vous de Shiv Baba, et ensuite venez ici. Quand vous ne vous souvenez pas de Shiv Baba, c'est comme si vous commettiez un péché. Baba dit: tout d'abord faites la promesse de devenir purs. Souvenez-vous de Shiv Baba. Il y a beaucoup de précautions à prendre. Très peu d'entre vous sont capables de le comprendre. Ils n'ont même pas assez de sagesse pour savoir comment se comporter envers le Père. Cela demande beaucoup d'efforts. Devenir une perle du chapelet, ce n'est pas comme aller chez sa tante! La chose principale est de se souvenir du Père. N'en êtes-vous pas capables? Vous devriez faire tellement de *service* et vous souvenir du Père. Baba vous demande de tenir un bilan quotidien. Les enfants qui pensent à s'apporter du bénéfice continueront à prendre des précautions dans tous les domaines; Leur alimentation et leur boisson seront très pures. Baba donne beaucoup d'explications pour votre bénéfice, les enfants. Vous devez prendre toutes les précautions possibles. Vérifiez que votre alimentation et votre boisson ne sont pas impures et que vous n'êtes pas avides. Maya vous fera faire de mauvaises choses tant que vous n'aurez pas atteint votre niveau karmateet. Il reste encore du *temps* pour cela. Vous saurez plus tard que la destruction est devant vous. Le feu se propagera. Vous verrez tomber des *bombes*. Des rivières de sang couleront à Bhârat. Ailleurs, ils se détruiront les uns les autres avec des *bombes*. Il y aura aussi des *catastrophes naturelles*. Les plus grandes difficultés auront lieu à Bhârat. Gardez un œil sur vous-même pour voir quel *service* vous faites. Combien en rendez-vous égaux à vous? Combien changez-vous d'êtres humains ordinaires en Narayan? Beaucoup sont pris au piège de la dévotion. Ils pensent: "Que peuvent bien nous enseigner ces jeunes filles?" Ils ne comprennent pas que c'est Dieu, le Père, qui leur enseigne. Parce qu'ils ont un peu d'éducation ou qu'ils sont riches, ils commencent à argumenter avec vous. Ils perdent leur honneur. Ceux qui diffament le Satgourou ne pourront pas prétendre à un statut élevé. Ils ne revendiqueront qu'un statut de quelques centimes. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

#### **Essence pour la dharna:**

1. Renoncez à tous les soucis des "à moi" et "à toi", et servez les autres pour les rendre égaux à vous. N'écoutez que le Père unique. Ne vous souvenez que de Lui. Ne laissez pas votre souvenir s'altérer.
2. Afin de vous apporter du bénéfice, prenez toutes les précautions concernant votre nourriture et votre boisson. Ne faites preuve d'aucune forme d'avidité. Faites attention à ce que Maya ne vous fasse pas accomplir de mauvaises choses.

**Bénédiction:** Puissiez-vous posséder les pouvoirs de juger et de *contrôler*, et devenir ainsi de constantes incarnations du succès.

Afin d'atteindre le succès dans toutes les tâches humaines ou spirituelles, vous avez tout particulièrement besoin des *pouvoirs* de *contrôler* et de *juger (estimer)*, parce que lorsque des âmes entrent en contact avec vous, vous devez tout d'abord juger quels sont leurs besoins. Vous devez sentir leur pouls et ensuite les satisfaire, en fonction de leurs besoins. Vous devez influencer les autres avec votre *pouvoir de contrôler* et votre niveau inébranlable. Ces deux pouvoirs feront de vous des incarnations du succès sur le champ du service.

**Devise:** : Faites du Père à l'Autorité Toute Puissante votre Compagnon, et Maya deviendra un *tigre de papier*.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal Avyakt :** Soyez constamment victorieux grâce à la conscience de la forme combinée.

La raison pour laquelle toutes les sortes d'obstacles viennent à vous dans le service est unique: vous vous considérez comme de simples serviteurs. Pourtant: "Je suis un serviteur Divin. Je ne suis pas simplement en service, mais je suis en service Divin." Grâce à cette conscience, le souvenir et le service seront automatiquement combinés.